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第２４４１回 例 会 令和 5 年 4月 4日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 石毛 園子 会長 

国      歌 … 君 が 代 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石毛 園子 会長 

御 祝 披 露 … 石毛 園子 会長 

誕 生 祝 … 松隈 宗裕 会員(4月 2日) 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 飯田 貴之 幹事 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓 話 

「大人の休日倶楽部 4泊 5日北海道の旅」 

 銚子ロータリークラブ 金島 弘 氏 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（令和5 年 4 月 11日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

卓 話 

「ＲＹＬＡ参加報告」 

千葉科学大学ローターアクトクラブ 

次年度幹事 山本 成海 氏 

 

お食事「 膳 」 

家康の出世城 浜松城 提供：石毛 正明 会員 
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 四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2440回例会(令和5年3月28日) 

会長挨拶               石毛 園子 

今週も“心が「ほっ」とする５０の物語（三笠書房）

から、1編ご紹介いたします。 

今週は、紙の金メダルという題のお話です。 

  かつて芸術家の岡本太郎さんは、子供の絵の審査員を

頼まれた際に、最後に壇上に上がり最優秀賞者を発表す

るときに「全員、最優秀賞です」と言ったそうです。す

ると主催者側が慌てるなか「全員素晴らしい、全員に賞

をあげてください」と答えられたそうです。岡本先生は、

子供こそ真の芸術家と考えている人だったそうで、子供

の絵に順位をつけるなどするわけがないということです。 

 ある美術教師が、頼まれて小学校に絵を教えに行った

時の話です。児童たちに校庭にある大きな木の写生をさ

せていました。すると、一人の児童が木の幹を紫色に塗

っていたそうです。驚いた教師は、その子に「よくあの

木を見て、こういう色じゃないんじゃないかなあ」と話

しかけたそうです。するとその子は「いいんだ。僕は紫

が一番好きな色なんだ。僕はこの木が一番好きな木だ。

だから、一番好きな色を、一番好きな木にあげたんだ。」

と答えたそうです。これには、教師も「やられた、子供

に教えられた」と思ったそうです。しかし、今の教育で

は木を紫に塗った子に「最高点」をあげることはできま

せん。そこで、この教師は自分で紙の金メダルを作りそ

の子にあげたそうです。それから何年も経ち、この出来

事を教師は、ラジオ番組に投稿し採用されました。する

と、驚いたことにこの放送をその児童だった人が聞いて

おり、その教師に手紙をくれたそうです。その手紙には

「あの時、先生からもらった金メダルは今も大切に持っ

ています」と書かれており、首から金メダルを下げた写

真も添えられていそうです。そして、「僕は今、絵の勉強

をしています。将来は画家になりたいと思っています」

とつづられていたそうです。 

  木の幹を紫色に染めた子。その子の絵を認めてあげた

先生。岡本太郎の考えが正しいのがよくわかります。 

  というお話です。 

余談ですが、私も小学校1年生の時に水彩画で賞を取っ

たことがあります。（多分当時は1年生では水彩画は習わ

ないはずの授業でした）水彩画の指導は、校内の美術を

得意とする先生がきて、近所の養豚場に写生に行きまし

た。その先生は、「絵をかくときには自分が一番書きたい

ものを大きく書きなさい。」と教えてくださいました。私

は、母豚の様子を真ん中に大きく書いたことで余白がな

くなり、ほかの豚がすごく小さくなってしまいました。

しかし、その先生は、私の絵に銅賞をくださりとてもう

れしかったことが思い出されます。 

  人は、ほめてもらうと伸びるものですね。私は残念な

がら、絵の才能はこの時がピークでした。 

幹事報告 

１・国際ロータリーより 

ブランドニュース2023年3月         受領 

２・ガバナー事務所より 

・風の便りVol.8_No.7（通刊101号） 

・「コーディネーターニュース」2023年4月号 

・2022年規定審議会改定について 

・地区ホームページ「ご意見箱」のお知らせ 

・2023-24地区補助金申請書（提出用）ご案内 

・MCRレポート2月分 

・女性交流会のご案内             受領 

３・ガバナーエレクト事務所より 

会長エレクト研修セミナー動画配信のお知らせ 受領 

４・第8グループより 

Ｉ.Ｍ御礼                  受領 

５・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま276           受領 

６・千葉科学大学より 

令和4年度学位記授与式及び令和5年度入学宣誓式の

開催について                受領 

７・例会変更のお知らせ 

 銚子ＲＣより 

  4／12(水) 点鐘12：30「猿田神社」お花見移動例会 

5／24(水) 点鐘13：00「銚子電鉄車内」移動例会 

     受領 

☆会報受領  旭ＲＣ 

卓 話 

「『海を拓く』銚子発展の起爆剤は名洗港にあり！」 

   千葉県議会議員 信田 光保 氏 

本日は、銚子東ロータリークラブにお招きを頂き、卓

話の機会を頂いたこと、大変光栄であります。心より感
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謝申し上げ

ます。 

「 海 を

拓く」銚子

発展の起爆

剤は名洗港

にあり！と

いうテーマ

でお話をさ

せて頂きます。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

銚子の歴史を振り返って見ても、銚子発展のキーワー

ドは「海を拓く」ことであります。その拠点が、まさに

「名洗港」であり「漁港」の整備でありました。 

名洗港においては、東京電力による火力発電所誘致、

重要港湾昇格断念から、現在まで、約半世紀の時を経て、

時代はカーボンニュートラル、脱炭素社会の実現へと時

代が変わりました。そこで、新産業として注目されたの

が再生可能エネルギーであります。 

皮肉なことに、「海を拓く」名洗開発は、今や脱炭素

の真逆の石炭火力発電から脱炭素の切り札と言われる洋

上風力発電へ、いよいよ、銚子の風が、銚子の産業を変

えることになるのか。市民の大きな期待が寄せられてお

ります。 

平成２３年に発生した東日本大震災と福島第一原子

力発電所事故後、日本国内のエネルギーをめぐる状況は

大きく変化して行くことになります。 

平成２５年には、国立研究開発法人新エネルギー・産

業技術総合開発機構（ＮＥＤＯ）と東京電力の共同事業

により、銚子市沖日本初の洋上風力発電施設が設置され

実証研究が行われ、この海域は風況が良好であることや

遠浅の地形が続く等、着床式洋上風力発電に対するポテ

ンシャルが非常に高いことが判明した。 

そこで、令和２年、銚子市沖が「再エネ海域利用法」

に基づく洋上風力発電事業促進区域に指定され、令和３

年１２月には「促進区域」における洋上風力発電事業者

として三菱商事エナジーソリューションズ株式会社を代

表企業とする共同事業体が選定されることになりました。

洋上風力３１基 発電設備出力：３９．０６万キロワッ

ト（１基１．２６万キロワット）を建設し、令和１０年

９月から２４年間操業する予定であります。 

今後は、運転管理・保守点検の拠点港湾への機能転換

に加えて風車の景観とジオパークを融合したエコツーリ

ズム拠点への形成等を図った改修工事を千葉県が事業主

体となり、約４８億円をかけ整備事業を開始することに

なります。 

銚子市沖以外でも、現在、千葉県太平洋沿岸では、洋

上風力発電所誘致に向けて協議が進められており、いす

み市では、一昨年、「促進区域」の候補となる「有望な区

域」に選定。また、九十九里沖でも、昨年９月「有望な

区域」として選定されました。今後、旭市沖でも、促進

区域の選定に向け現在、地元市と漁業関係者で協議が行

われているところであります。 

これらの地域が促進区域に選定された暁には、少なく

とも、銚子市沖はじめ、九十九里沖、旭市沖の洋上風力

発電のメンテナンス拠点港として、名洗港を活用するこ

ととなります。 

洋上風力発電稼働終了予定である、２０年後、さらに

海面占有３０年後を見据え、銚子市のあるべき姿を明確

に示し、銚子市が主体的に県・国へ要望を重ね、その施

策を千葉県の総合計画に盛り組むことが大事であります。 

私には夢があります。それは、銚子の港を再び、国の

「重要港湾」の指定を目指す！ことであります。水揚げ

日本一の「漁港」と日本初の着床式洋上風力発電の「名

洗港」を一体的に整備することにより防災・食品物流を

兼ね備えた国の重要港湾指定を目指すため、さらに銚子

の「海」を拓いてまいりたいと決意を新たにしておりま

す。 

 促進区域として海面の占有３０年でありますが、洋上

風力発電の稼働は約２４年間続くことになります。今後、

２０年後、３０年さらには５０年後の、銚子のあるべき

姿を創造し、将来の産業基盤を確立することにより、地

元で就職ができ、子育ができ、市民の誰もが心豊かに、

将来に希望の持てる銚子市にしていくことが、今を生き

る我々の責務であると感じております。 

皆さんと共にオール銚子で、銚子市にとっての最大の

チャンスを活かしてまいりたいと思います。 

 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 令和5年3月30日(火) 14：20 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・退会者の件 

   中里悦子会員 3月31日付退会      承認 

 

パキスタン洪水及びトルコ・シリア地震の災

害救援基金募金に会員の皆様にご協力いただ

きありがとうございました。 
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―――ニコニコ――― 

山本嘉一郎君 

 孫が金沢医科大学に合格しました。 

Ｒ財団 次年度（2023-24）の日本の目標 

年次基金  

・1人当たり150ドル 

・年次基金寄付ゼロクラブゼロ達成を継続する 

・Every Rotarian Every Year（年次基金への寄付）

の推進 

・ポール・ハリス・ソサエティの推進（各地区＋

30 名目標） 

ポリオプラス基金  

・1人当たり30ドル 

（1,500 ドル以上の寄付をしたクラブには、ロ

ータリー財団から感謝状が贈られます。） 

恒久基金  

・冠名基金を各地区1件以上設立 （個人・クラブ・

地区いずれも可） 

大口寄付  

・寄付の種類にかかわらず、1万ドル以上のご寄付

を日本で100件 

「大口寄付 0地区」ゼロを目指す 

・AKSを日本全体で10名増やす 

中期目標として、2～3年で「AKS 0 名地区」

ゼロを目指す 

DDFの活用  

・各地区期末DDF残高ゼロを目指す 

・DDFの20％をポリオプラスへ寄贈（寄贈いただい

た地区は表彰状が贈られます。） 

・ロータリー平和センターへの寄贈 

・7つの重点分野への寄贈 

奉仕活動の推進 

・「世界ポリオデー」に地区やクラブでイベント

企画・実施 

・グローバル補助金・地区補助金の活用の促進 

・ロータリー平和フェローシップの推進 

（財団ＮＥＷＳ4月号より） 

 

４月のロータリーレート 

１＄＝１３３円 

 

 

ロータリーの特別月間 

４月 

環 境 月 間 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （３／２８） 報 告 

 

点   鐘  石毛 園子 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２７ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   １８ 名  出席率     ７２．００ ％ 

３月７日         確定出席率  ６８．００ ％ 

 

来訪ロータリアン   

金島 弘君 大里忠弘君          （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ７名 

 

メークアップ   

網中君 藤﨑君 飯田君 大木君 

        （3/30第8Ｇ次年度会長幹事会） 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  １，６００－ 

累 計 ￥ ４３，２７０－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ５，０００－ 

累 計 ￥１３７，０００－ 


